

Ouverture des stations de monte

Plus que quelques jours avant l'ouverture au public des stations de monte des Haras en Bretagne :

- Corlay, Landivisiau, Lohéac, St Aubin du Cormier le 17 mars et jusqu'au 9 juillet
- Quimper le 24 mars et jusqu'au 9 juillet.

Les agents des stations de monte sont à votre service pour toutes les prestations de :

- saillies et inséminations ;
- accueil de juments en pension ;
- échographies;
- identification puçage;
- conseil en accouplement.

Grand chelem au Salon de l'Agriculture

Le cheval Breton s'est illustré en remportant les 2 trophées du Salon en attelage :

- Trophée National du Cheval de Trait : Vincent Seïté et Loulou de Coetdrien ;
- Trophée International du Cheval de Trait : Laurent Toublanc avec sa paire Hardy et Hector de Kersentic. Il réalise un doublé, car il avait déjà remporté ce trophée en 2003. Laurent n'a laissé aucune chance à ses concurrents en remportant la traction, le dressageprésentation et la maniabilité.

Le trophée du jeune pointeur (pointage de 2 chevaux de sang et de trait par rapport à une grille de référence) a été remporté par Julien Guillaume du Lycée Agricole de la Touche à Ploermel.

Grand succès pour le concours hippique d'entraînement à Lamballe les 6-7 et 8 mars.

Avec plus de 200 jeunes chevaux samedi et 150 couples le dimanche, le concours d'entraînement "faisait le plein". Cependant, à la demande de cavaliers de jeunes chevaux en épreuves à St Hilaire du Harcouët le week end, une journée supplémentaire "jeunes chevaux" a été organisée lundi avec près de 100 jeunes chevaux.

La saison débute bien d'autant plus que les nouvelles générations semblent qualiteuses. Nous devrions avoir confirmation dès les 1^{ers} concours officiels.

Prochains Rendez-vous à Lamballe :

- le 13 mars pour les jeunes poneys
- les 24 et 25 mars pour les jeunes chevaux.

Nouveau Conseil d'Administration de l'ANSF

L'Assemblée Générale de l'Association Nationale du Selle Français (ANSF) s'est déroulée le 6 mars dernier. Un nouveau conseil d'administration a confirmé la présidence de Philippe Curti et les représentants élus pour la Région Bretagne sont : Jean Bleuzen, Jean Hémonic et Samuel Fromont.

Résultats des étalons

❖ Elan de la Cour a débuté sa saison 2004, après sa période de congélation, à St Hilaire du Harcouët où il s'est classé 5ème du Grand Prix. Ce résultat juste une semaine après son retour dans l'écurie de Laurent Le Vot est encourageant pour la suite de la saison.

Annexes financières SHF

Le Bulletin Officiel du Cheval de Sport n°10 du 15 mars publie les annexes financières relatives aux concours jeunes chevaux pour 2004.

Les principales nouveautés 2004 sont :

- les tarifs préférentiels d'engagement pour les sociétaires de la SHF sur les concours SHF, les CIR, la Finale et les concours labellisés en CCE et dressage. Pour exemple, les engagements sont réduits de 2 € pour les CSO organisés par la SHF et les engagements au CIR de 14,4 € pour les 4 ans. L'adhésion à la SHF coûte 30 €.
- Le rattrapage des engagements est possible jusqu'au mardi précédant le concours avec un surcoût de deux fois le tarif d'engagement de base et un accord préalable de l'organisateur.

Du renouveau dans les tenues

Tous les agents des Haras sont désormais équipés de pulls et casquettes HN pour le travail au quotidien. Les tenues noires et rouges restent cependant d'actualité pour les présentations publiques.

Point sur la réorganisation des HN

Le nouveau schéma organisationnel des HN s'articule autour de 3 directions opérationnelles :

- **Direction Initiatives et Territoires** : Emmanuel ROSSIER qui gérera le réseau des Délégués régionaux, les affaires internationales et les réseaux des correspondants de race.
- Direction des Services et des Sites : Didier DOMERG qui coordonnera les services de reproduction et d'identification, et assurera la gestion et la cohérence des pôles hippiques
- **Direction de la Connaissance**: Françoise CLEMENT qui regroupera la recherche, la formation, ainsi que l'information via l'observatoire économique et social, le SIRE, la médiathèque.

Et de 2 directions chargées des moyens :

- Direction des Ressources : Gilbert FOURNIER, regroupant les ressources humaines, le budget et les systèmes d'information
- **Direction de la Stratégie** : Hassan MAKAREMI qui assurera le contrôle de gestion, le marketing, la communication et l'évolution des métiers.